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如果从来没接触过期货的话，我建议还是越早越好。至于成功率这个跟年龄的直接
关系就没那么大了，期货行业，我一直觉得是值得终身去学习的，因为交易博弈的
是什么，如果你有能力，你用个10年20年成为了期货高手，那么你的人生肯定会发
生更多的精彩故事，有些事情你必须要重视，你必须要把这件事情当成是一件长期
事业来做，你已经38，相信你也有自己的阅历，任何一项技能想要成为高手，都需
要漫长的时间磨砺，大量的刻意练习，尤其是期货投机交易这种博弈领域，更加的
真实和残酷。

1、做期货有年龄限制吗

如果从来没接触过期货的话，我建议还是越早越好。年龄接近40了就别再做期货了
，我的理由很简单。期货不是那么容易的，虽然它门槛最低，只要有钱，会用交易
软件就能交易。但是，它是很专业的，别以为自己是个能人，上来就能赚钱！狂妄
自大是要付出代价的！好了，说回我的理由。越年轻，能够调动的资金量其实越小
（有家庭背景的不算），

这样，在期货市场上犯错，亏一年的收入可能以后年纪大了，挣得多了根本就不算
什么。但是如果人过40，家里全指望着呢，那犯错的容忍度可就小多了。所以，对
于一般人来说，最好是越年轻越好，因为，不怕试错。但是，对于资产比较多的人
来说，就无所谓了，至于成功率这个跟年龄的直接关系就没那么大了。最重要的还
是跟个人的学习能力、悟性有关，

2、38岁，入期货晚不晚？

学习一项技能，最好的时间是十年前，其次是现在。这句话，我很喜欢，其实，在
很多人成长的过程的中，都会或多或少的留有一些遗憾，在以前的岁月里，没有真
正的用心去学习，去研究一些技能，把大量的时间浪费在了游戏和其他事情上。但
是没有办法，有很多道理，我们就是不经历不会懂，那怎么办？难道我们就这样唉
声叹气的过完这一生？并不是，当你发现这个秘密的时候，正是你启动的最好时机
。

为了将来不留遗憾，是时候让自己拼尽全力的去学习一次，努力一次，纵然失败又
何妨？我们这一代人，随着医疗生活水平的不断提高，寿命真的可能会延长，估计
90岁，100岁到处可见，你现在才38，我觉得根本不晚。如果你有能力，你用个10
年20年成为了期货高手，那么你的人生肯定会发生更多的精彩故事，期货行业，我
一直觉得是值得终身去学习的，因为交易博弈的是什么？是我们对自己人性的控制
力，很多投机者做到最后，都会慢慢的像哲学家，就是因为，交易能够教会我们的
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道理远不止收益本身，更是一种处理不确定性的态度，一种如何在不确定中更好生
存的智慧。

我们会明白什么叫取舍，什么叫规则，什么叫风险和收益互为一体，也会明白真实
的人性到底是什么样子…所以，我的建议是根本不晚，可以研究，当然，有些事情
你必须要重视，你必须要把这件事情当成是一件长期事业来做，你已经38，相信你
也有自己的阅历，任何一项技能想要成为高手，都需要漫长的时间磨砺，大量的刻
意练习，尤其是期货投机交易这种博弈领域，更加的真实和残酷。
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